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Actualidad 
compra el jurel, paguen un poco más”. 

  

EL DIARIO DE ATACAMA] viernes 28 de febrero de 2025 

Lo queseacordó ahora, es una fórmula que permita queesa cuota se 
, Pueda pagar en proporciones justas, para que lostripulantes paguen 
un poco menos y los armadores y también la pesquera, que es la que 

MIGUEL VARGAS, gobernador regional y el acuerdo que destrabó conflicto entre pescadores. 
 

  

Quiebre en mesa de educación: 
Docentes ya no consideran al 
Seremi como interlocutor válido 
piáLOGO roto. Desde el Magisterio plantean que Pablo Selles habría actuado como 
encubridor de situaciones que afectaron la convivencia escolar bajo la gestión 
de la exdirectora (s) del SLEP Atacama. Autoridad emplazada no respondió. 
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bm po esun interlocu- 
N torváido parano- 

sotros”. Con estas 
palabras, Yariela Ardiles, secre- 
taria Regional del Colegio de 
Profesores describió la rela- 
ción actual del magisterio con 
lamáxima autoridad de educa- 
ción dela región de Atacama, 14 
Pablo Selles. ¿el ¿MN Y 
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La dirigente explicó que 
“hay un distanciamiento clara- 
mente con el seremi porque 
fue un encubridor de muchas 
cosas que pasaronen lagestión 
anterior de Cecilia Brito como HOy tenemos una 
directora suplente del Servicio relación super que- 

Local de Educación Pública brada. Si bien él parti- 
(SLEP) de Atacama”. cipa en lasreuniones, 

Ardiles criticó que el sere nosotros no lo valida- 

misabía que “había mala con- 119s como seremi” 
vivencia en los colegios, pero 

  

EL COLEGIO DE PROFESORES HAMANIFESTADO SU INQUIETUD ENTORNO A LOS TRABAJOS EN LOS COLEGIOS PERTENECIENTES AL SLEP ATACAMA. 
  

“La construcción de 
confianzas es un pro- 
ceso lento que de- 
manda transparen- 
cia, comunicación y 
sentido de urgencia ” 

  

noresponsabilizamos a los ni- Yariela Ardiles Daslav Mihovilovic 
ños sino a los adultos como scretariaregional del Colegio de director (s)del Servicio Local de 
los equipos directivos docen- Profesores de Atacama Educación Pública de Atacama 
tes que trataron de mantener d 
callados los conflictos y po- P ES 
niendo el pie encima a las y — SLEP, desde el gremio indica- M3 SN - MINE los compromisos quese adop-
los profesores, lo que generó — ron que se le dará oportuni- PARA ELMAGISTERIO, SELLES YA NO SERÍA UN INTERLOCUTOR VÁLIDO. tan, por cuanto hemos estado 
un problema de convivencia — dad de que “cumpla los com- en permanente coordinación 
asqueroso en las comunida- — promisos” al nuevo director — próximo 12 de marzo nueva- — quese está visitando en terre-— conlas ylos actores delterrito- 
des educativas”. ejecutivo suplente del Servicio. mente para hacer un catastro — no el avance delas obras yse — rio. Valoro la disposición que 

La docente agregó que — Local de Educación Pública — sobrelas falencias que estéte-— ha gestionado con las empre-— ha tenido el Colegio de Profe- 
“además, él (Selles) encubrió — (SLEP) de Atacama, Daslav — niendoelinicio delañoescolar, — sasa cargo de mantenimiento — soresa construir un espacio de
todoloqueera infraestructura — Mihovilovic. pero también a nivel técnico — la necesidad de acelerar los diálogo permanente, reiteran- 
enlos colegios o la llegadade — “Creoqueel señor Daslay — pedagógico. Caberecordar que — procesos para aumentar la — do el compromiso de avanzar 
losmateriales y porlotantono- — tienela disposición hoy día pa- — hay tres cantidad de intervenciones de — enlasubsanación delas obser-
sotros con el seremi realmente — ra conversar y el lenguaje téc-— DesdeelSLEPhaninforma- — manera simultánea, en los 79 vaciones que se han presenta- 
hoy tenemos una relación sú-— nico que es el especializado — do que desde octubre a la fe- — establecimientos delascomu- — do en torno a la implementa- 
per quebrada. Si bien él parti-— que esel que nosotros necesi chase han llevado a cabo ac-— nas de Caldera, Copiapó, Cha- ción del Servicio Local. La 
cipaenlasreuniones, nosotros — tábamos”, sentenció Yariela. A — ciones de mantenimiento en — ñaral, Diego de Almagro y Tie-— educación pública la construi- 

  

nolo validamos como seremi — pesar de lo anterior, desdeel — 53 comunidades por un valor — rraAmarilla. mos con el compromiso de to- 
de Educacióny claramentees-— Colegio de Profesores enfatiza-— cercano a los $500 millones. Sobrelos docentes, el di dosytodas”. 
tá al debe con todo lo que es — ron que al nuevo director sele Además, se suman $3.200 mi-— rector del SLEP dijo que “la El Diario de Atacama solici- 
educación pública”. pedirá información cada 15 dí llonesque proyectamos ejecu- — construcción de confianzases — tó la opinión del Seremi de 

assobre el avance de loscom- — tar este año en distintos pro- un proceso lento que deman- Educación, pero hasta el cie- 
SLEP promisos pactados. yectos de conservación. da transparencia, comunica- — rre de esta edición no hubo 
En cuanto a la situación del Elmagisteriosereuniráel A lo anterior agregaron — ción y sentido de urgenciaa — respuesta. es 

   

Cores aprobaron la 
creación de 
comisión a cargo de 
las culturas, artes, 
patrimonio y 
turismo 

Una relevante decisión fue 

la que asumieron los inte- 
grantes del Consejo Regional 
de Atacama, presidida por el 
gobernador Miguel Vargas, 
en la sesión ordinaria n%4, al 

dar luz verde con votación 
unánime para la creación de 
la nueva Comisión de las Cul- 
turas, Artes, Patrimonio y 
Turismo. 
La petición, formulada porel 
CORE Yerko Ravlic, fue anali- 
zada en primera instancia 
por la Comisión de Régimen 
Interno de este órgano públi- 
co colegiado, para luego ser 
presentada al pleno para su 
ratificación definitiva. 
De acuerdo a esto, el gober- 
nador y presidente del Con- 
sejo Regional de Atacama, 
Miguel Vargas, sostuvo que 
“nos parece un paso impor- 
tante muy en línea con los de- 
safíos que también nos plan- 
tea la actualización de la Es- 
trategia Regional de Desarro- 
llo de Atacama. A partir de 
las propias decisiones que ha 
tomado el Consejo Regional 
hemos priorizado proyectos 
asociados a la cultura, el pa- 
trimonio, el turismo, que son 
aspectos esenciales que con- 
tribuyen a fortalecer la iden- 
tidad regional”. 
Mientras que, el consejero re- 
gional Yerko Ravlic, quien li- 
deró la propuesta, comentó 
que “junto con sentirme muy 
contento por haberse acogi- 
do mi solicitud, con la crea- 
ción de esta comisión podre- 
mos tomar los temas de cultu- 
ra, artes, patrimonio y turis- 
mo con el tiempo necesario. 
La cultura estaba, anterior- 
mente, incorporada dentro 
dela comisión de educación. 
Ahora, podremos trabajar en 
materias como el turismo que 
es una de las tareas más im- 
portantes que plantea la Es- 
trategia Regional de Desarro- 
llo de Atacama. Tendremos 
una comisión donde podre- 
mos darle importancia y re- 
levancia que merecen estos 
temasen la región. Agradezco 
a todo el Consejo Regional 
porque fue un apoyo trans- 
versal para la creación de es- 
ta nueva comisión”. 3 
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